

「認定NPO法人寄附金について」

認定継続に向けてお願いをしております令和5年度の寄附金ですが利用者様をはじめ、多くの事業所様にもご協力いただき、117件に達しましたことをご報告させていただきます。  
ご支援いただき、感謝申し上げます。  
寄附金につきましては、ホームホスピスいせあこや、配食サービスの事業充実のために使用させていただきます。  
令和6年度もスタッフ一同、努力して参りたいと思っておりますので今後もご支援・ご協力、よろしくお願い致します。

フレンズ

3月は卒業式…仲の良かったお友達や先生とのお別れが寂しく感じられる一方、学年末を迎えほっと一息が付き嬉しいような気持ちになります。

先日は、わくわくしながら公園へ出かけ、滑り台やブランコで元気に遊びました。そのような中、フレンズでは桜の花びら作りの製作に取り組みました。ピンク色の花びらに好きな色の折り紙を自由に貼り付けていきます。

子どもたちは楽しそうに自分だけのかわいい花びらを作っておりとても嬉しそうでした。



第3回  
「県民応援NPOプロジェクト」に  
採択されました

寄附いただいたスタートアップ資金については『美味しい防災食で食の課題を解決プロジェクト』に活用させていただきます

あ

あちこちで花が咲き始め、スナップエンドウも順調に成長しています。

朝の散歩が日課となり、住み慣れた地域の中で近所さんとの関わりや、新しい出会いを心待ちにしています。でもその反面、あこやでの暮らしの中には、思いがけないお別れも訪れます。お別れは寂しいことですが、その方の話題でみんなが和み、思わず笑顔になります。その方を憶ひ想うこと。これもまたあこやの暮らしの一コマです。住人さんがそっと花を生けてくれました。



がんばりましたで賞!!

厚生学童部で1年間タオル忘れをしなかった児童の表彰式を行いました♪

日々のコツコツ積み重ねもみんなに褒めてもらえると、とても嬉しいですね◎



学童部

リサイクルプラザの講師の方に来ていただき、ちぎり絵や牛乳パックでペン立て作りをしました♪世界に1つだけのオリジナルの作品ができました!

おめでとう



2023CBC チャリティー募金の助成金を活用し、3月に伊勢市社会福祉協議会事務所前でフードパントリーを行いました。社会福祉協議会様はランドセルやノートを、当法人は真空冷凍のお惣菜を配布しました



- ・鶏の味噌焼き
- ・切干大根の煮物
- ・さつまいものレモン煮